

## MIKIT : UNE MOSAÏQUE D'ÉVÉNEMENTS PORTÉS PAR LES FRANCHISÉS POUR RENFORCER LA DYNAMIQUE DU RESEAU

MIKIT, leader français de la construction de maisons individuelles en prêt-à-finir, solution originale pour répondre au frein du marché de l'immobilier, clôture une année marquée par une série d'événements organisés avec passion par ses franchisés. Chaque agence a su déployer une créativité débordante en choisissant des événements et des partenariats stratégiques, propulsant ainsi la marque au sommet de sa notoriété et consolidant sa présence dans toutes les régions. Une mosaïque d'initiatives dynamiques qui témoigne de l'engagement solide du réseau à bâtir un avenir rayonnant.



Chaque franchisé a su exprimer sa créativité et sa passion dans sa zone d'influence. Ainsi, le 10 novembre dernier, le couple de franchisés, Catherine et Olivier Morvan, a marqué les esprits en organisant l'inauguration de leur Pavillon d'exposition à Quimper.

80 personnes se sont réunies dans une ambiance festive, reflétant l'énergie fédératrice des bretons. Artisans, partenaires, franchiseur, amis, salariés de la franchise et confrères du réseau venus des 4 coins de la France, ont fait de cette célébration un événement inoubliable.

Tout au long de l'année, MIKIT et ses franchisés ont insufflé un vent d'enthousiasme et d'innovations à travers d'événements conviviaux et joyeux, à l'image de l'esprit du réseau :

### L'équipe de Mikit Dole & Lons au salon de l'habitat de Lons Le Saunier

C'est au salon de l'habitat de Lons-le-Saunier que le franchisé de l'année a déployé un stand chaleureux, à l'image des équipes sur place, pour mettre en lumière le concept MIKIT.



### Le salon de l'habitat à Agen : MIKIT ouvre la voie aux projets concrets

À Agen, MIKIT a brillé au salon de l'habitat, un rendez-vous phare pour concrétiser rêves et projets. Avec la présence d'experts, d'animations et de surprises, l'événement a été un véritable succès.



## Match de basket, Foire, Opération « carburant offert » et Halloween : MIKIT au cœur de la vie locale

À Limoges, l'équipe MIKIT a organisé un match de basket pour renforcer les liens avec la communauté locale et incarner l'esprit débordant d'énergie qui fait battre le cœur de MIKIT Limoges.

À Libourne, MIKIT a mis en place une opération spéciale, offrant du carburant à ses clients. Une action concrète sur le pouvoir d'achat des familles qui souligne l'engagement de MIKIT Libourne envers ses clients.

Les agences MIKIT de Reims, Hazebrouck, Bayeux et Saint-Lô ont marqué également leur implication locale en laissant une empreinte éclatante lors des foires régionales. Leur présence remarquée témoigne de l'ancrage profond de chaque agence dans son tissu local.

MIKIT Ancenis a contribué à ces initiatives positives et a illuminé Halloween en habillant son agence aux couleurs vibrantes de l'évènement.

Chaque franchisé a fait preuve de créativité, d'idées originales, d'enthousiasme et d'énergie contribuant ainsi à animer la vie locale et à renforcer les liens privilégiés avec tous les clients.

Voilà ce qu'incarne la vie de franchisé MIKIT : une constante volonté de créer des événements exceptionnels et de partager des moments inoubliables.



*« Cette année encore, nous célébrons une année riche en événements. Salons, opérations spéciales, festivités locales, inaugurations : chaque agence crée ses événements avec passion et énergie. Nous sommes fiers de nos franchisés qui nous offrent ces moments inoubliables et heureux de les partager avec eux. »*

**Laurence Navarro, Directrice du développement de MIKIT**

**À propos de MIKIT :** Créé en 1983, MIKIT s'impose comme le précurseur de la construction de maisons individuelles prêtes-à-finir en France et une vraie solution de logement face à la situation de crise actuelle. Son succès repose en grande partie sur l'originalité de son concept, son fort engagement en qualité et son développement en franchise.

MIKIT, c'est aujourd'hui plus de 40.000 maisons déjà réalisées.

[www.devenir-franchise.mikit.fr](http://www.devenir-franchise.mikit.fr)